



*"2021-Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"*

*PROYECTO DE RESOLUCIÓN*  
*LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS*  
*DE LA NACIÓN*  
*RESUELVE*

Expresar su reconocimiento al equipo Patagonia Rafting de Aluminé, provincia del Neuquén, por haber obtenido la medalla de bronce en el Campeonato Mundial de realizado en L'Argentière-La Bessée (Francia).



*“2021-Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”*

## **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente:

Patagonia Rafting, el equipo de Aluminé, provincia del Neuquén, que representó a Argentina en el Mundial de la especialidad en Francia, obtuvo la medalla de Bronce en ese certamen internacional. Totalizó 229 puntos en la general logrando el tercer lugar río abajo, el cuarto en el slalom y un cuarto lugar final en RX.

De esta manera, una vez más, el equipo de Aluminé deja bien en alto la bandera de la provincia y del país en un torneo internacional.

Italia se destacó desde el inicio así como también lo hicieron Chile, Países Bajos y Francia, obteniendo rendimientos destacados como el del Patagonia Rafting neuquino.

La prestigiosa competencia se realizó en la ciudad francesa de L'Argentière-La Bessée. Formaron parte del equipo Martín Martínez, Matías Cordero, Denis Gelves y Mauro Solan, quienes obtuvieron 229 puntos en la suma total tras participar en las modalidades río abajo, slalom y RX.

Aluminé puede ser considerada como "capital del Rafting" por sus ríos que tornan propicia la práctica de este deporte. Es por ello que esta ciudad neuquina fue sede del Campeonato Mundial de Rafting en el 2018 y es un semillero de deportistas que lo practican.

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con el presente proyecto.